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В Таганроге почти весь сентябрь Тодоровский будет  

снимать кино 
 

Режиссёр попросил об этом горадминистрацию 

 

29.07.18 

 

Управлением культуры администрации Таганрога получило письма от режиссера и 

продюсера Валерия Тодоровского с просьбой предоставить возможность провести съѐмки в 

нашем городе с 10 до 30 сентября, — сообщает официальный сайт администрации Таганрога. 

Напомним, режиссер и продюсер Валерий Тодоровский анонсировал весной свой бу-

дущий фильм «Одесса» с бюджетом около 300 млн рублей. Тодоровский рассказал журнали-

стам, что фильм об Одессе, но, съѐмки там сейчас невозможны. 

— Эта история довольно давняя, в возрасте восьми лет я попал в Одессу, где была 

эпидемия холеры. И давно хотел сделать про это фильм, — рассказал автор будущего филь-

ма. 

Действие картины будет происходить в Одессе в 1970 году. 

Режиссѐр думал, как снимать Одессу не в Одессе. В итоге часть декораций возвели на 

«Мосфильме», также картину будут снимать в Бухаресте, Анапе, Сочи и Таганроге. 

В фильме могут сняться Ирина Розанова, Евгений Цыганов, Ксения Раппопорт и Лео-

нид Ярмольник, который также стал продюсером картины. 

Таганрог и окрестности уже второй год подряд стали съѐмочной площадкой для мно-

гих кинолент. Только вот местных жителей это не радует. Возможно снова автомобили-

сты будут испытывать неудобства. 

 


